

中部大学 国際関係学部

 検索

サイトマップ シラバス 教員情報

受験生の皆様 | 在学生の皆様 | 卒業生の皆様 | 教職員専用

国際関係学部 ホーム > 新着情報 > 「ハイブリッド・プロジェクト」で得られたもの－自信、感動、世界の見つめ方、そして高めあう仲間（特派員：ゴリラマン）

ホーム

学部概要

教育理念・使命

学科

入試

就職・進学

お問い合わせ・お申し込み

資料請求

お問い合わせ

ご意見・ご感想

大学の情報



おすすめ



「ハイブリッド・プロジェクト」で得られたもの－自信、感動、世界の見つめ方、そして高めあう仲間（特派員：ゴリラマン）

ツイート

【2017年2月16日】



私は、国際学科の1年生です。

この「ハイブリッド・プロジェクト」という授業が開講されると聞いた時に、なんて面白そうな授業なのだと感じました。日頃から国際的な問題、各々の国で起きている問題に関して興味をもっていた私は、迷わずこの授業をとりました。初めは緊張してなかなかうまく言いたいことが言えませんでした、先生方のフォローもあってだんだんと自信をつけていきました。



この授業はとにかく楽しいです。知識豊富な先生方の意見が聞けるだけでなく、先生方同士が、または先生と学生が互いに刺激し合っているところを見ることができます。このことは、学生と先生の間には大きな知識量や知見の差があれども、皆、知識を共有し高め合う仲間なのだという感覚を私に起こさせました。

そして、自分にとって新しい知識を得たとき、新しい視点を提示されたときの感動は計り知れません。この授業を通して広がった視野により、ニュースはもちろんドラマを見ている時や、街を歩いている時でさえ、今までと違った景色が見えます。

国際関係学は様々な学問を通して取り組むものだと思いますが、それをまさに表している試みだと感じます。政治、経済、法、宗教、文化など、色々なものが複雑に絡み合ってきている世界の見つめ方のヒントが、この授業を通して得られると思います。

ツイート



ページの先頭へ

